

DELIK HUKUM

Polsek Kalapanunggal Intensifkan Patroli Dialogis untuk Kepentingan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Sep 29, 2023 - 15:03



Polsek Kalapanunggal Intensifkan Patroli Dialogis untuk Kepentingan Masyarakat

Sukabumi, 29 September 2023 - Hari Jumat, tanggal 29 September 2023, pukul 13.00 WIB, personil Picket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melakukan kegiatan Patroli Dialogis yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan.

Kegiatan patroli dialogis ini melibatkan personil Aipda Roni dan Bripta Ade yang menysasar beberapa lokasi strategis seperti tempat keramaian, pemukiman warga, toko, kantor, sekolah, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital dalam wilayah tersebut.

Selama patroli, petugas memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Dukungan terhadap Keamanan:** Masyarakat diimbau untuk mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya agar situasi aman dan kondusif tetap terjaga.
2. **Partisipasi dalam Keamanan Lingkungan:** Warga diajak untuk aktif berperan dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungannya masing-masing.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Petugas memberikan sosialisasi tentang pencegahan TPPO, mengingat adanya ajakan atau rayuan kepada warga untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming yang menggurikan. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dan segera melapor jika mengetahui adanya penampungan tenaga kerja ilegal atau perekrutan yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.
4. **Sosialisasi Pelayanan Online Kepolisian:** Masyarakat diberitahu tentang pelayanan online Polri melalui aplikasi SUPERAPP Presisi, yang memudahkan akses ke berbagai layanan kepolisian.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Petugas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif melalui pendekatan yang humanis dan efektif.

Kegiatan Patroli Dialogis seperti ini menjadi salah satu upaya kepolisian dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat dengan masyarakat. Dengan berkomunikasi langsung, diharapkan informasi dan pemahaman antara kedua belah pihak semakin baik, sehingga keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga dengan lebih baik di wilayah Kalapanunggal.